

Kevin Turcotte

Es reconocido como uno de los mejores trompetistas canadienses, con una extensa carrera de grabaciones y tours, siendo el intérprete musical del trompetista Chet Baker en la famosa película "Born to be blue".



El jazzista ha demostrado en sus años una gran versatilidad, lo cual le ha permitido tocar con una variedad de músicos, haciendo giras en Canadá, Suiza, Dinamarca y México, entre otros. El año 2002 obtuvo el premio del Grand Prix du Jazz en el Festival de Jazz de Montreal y ha sido nominado trompetista del año en diez ocasiones por la revista Jazz Report.

Kevin estudió en Banff School of Fine Arts. En 1992 obtuvo su título en música en la Universidad de Toronto y posteriormente enseñó en la misma institución por trece años. Actualmente es profesor de Jazz Bass en la Universidad de York. Sus giras las va complementando con clases y escritura de música.

Marco Reyes

Con una maestría en Jazz, Marco Reyes fue alumno del maestro Wayne Darling durante su paso por Austria. Además, fue becado para estudiar en Holanda con Marius Beets en el Conservatorio de Rotterdam. Durante su década de vida en Europa, tuvo mucha actividad en diversos frentes musicales, tocando en pequeños combos de jazz y también en orquestas como la KUG Big Band.



Alejandro Espinosa

Como el heredero directo de Orlando Avenañón en la batería, Alejandro Espinoza pasó a ser un referente obligatorio en el jazz chileno desde fines de los 70'. Primero como músico moderno en su Concepción natal y luego como uno de los grandes difusores del jazz, a través de su trabajo en radio, la creación de festivales internacionales y la figura de anfitrión para prácticamente todos los jazzistas extranjeros que tocaron en nuestro país.



Oscar Pizarro

Comienza su acercamiento hacia la música estudiando piano en la Escuela de Música Viena, continuando de forma particular. En el año 2005 ingresa a la Escuela moderna de Música. Ha participado en proyectos musicales de la escena del jazz nacional e internacional, realizando giras por Argentina Brasil, Bolivia, Rusia, Bulgaria e Italia. Además, ha hecho grabaciones en el Nescafé de las Artes el 2016.

